

GASO.LINE

VAB 6x6 Qatar

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Voici chose faite avec une version modernisée des véhicules équipant l'armée Qatarienne.

Le Qatar a dévoilé le 31 mai 2022 ses véhicules blindés de transport de troupes (APC) 6x6 Véhicule de l'Avant Blindé (VAB) modernisés, quatre mois avant la FIFA 2022. Les VAB améliorés ont vu le système d'échappement transféré dans un boîtier ajouté côté gauche, indiquant qu'ils ont été équipés de nouveaux moteurs, peut-être le diesel MD7 de 340 ch utilisé dans le VAB MK 3.

Comme la plupart des VAB modernisés, les hydrojets et le système de flottaison ont été supprimés mais aussi équipés de nouvelles radios et de systèmes de communication internes.

50 VAB ont été modernisés et livrés.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

This is now the case with a modernized version of the vehicles used by the Qatari army.

Qatar unveiled its upgraded 6x6 Véhicule de l'Avant Blindé (VAB) armored personnel carriers (APCs) on May 31, 2022, four months ahead of FIFA 2022.

The upgraded VABs have seen the exhaust system transferred to a housing added to the left side, indicating that they have been fitted with new engines, possibly the 340hp MD7 diesel used in the VAB MK 3.

Like most modernized VABs, the waterjets and flotation system were removed, but also fitted with new radios and internal communications systems.

50 VABs have been modernized and delivered.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

Nomenclature MF48643K VAB 6x6 Qatar		
N°	Désignation	Qte
1	Caisse	1
2	Châssis	1
3	Phares	3
4	Sortie d'échappement	1
5	Extincteur	1
6	Trappe et volet	1
7	Rétroviseurs	2
8	Coffres arrières D + G	1+1
9	Panier latéral D + G	1+1
10	Pneus	6
11	Jantes	6
12	Vis	4
13	Crochets	8
14	Axes de roues	3
15	Essuis glace	1
16	Supports rétroviseurs	2
17	Vitres	3

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes,
n'hésitez pas à nous contacter.
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.

